
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº182/2017

Senhora Presidente,

                       O Vereador que a este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o segue :

                     Que seja providenciado o patrolamento, na estrada da Meia lua 1º Distrito 
deste município, a partir do entroncamento da estrada do Passo do Jacques, no sentido 
Lavras do Sul, Ibare - 2º Distrito deste município, até a entrada da Estância do 
Continente.

                      

                     JUSTIFICATIVA:

                     Pela necessidade desses serviços, visto que, após as chuvas do final de 
semana, a mesma encontra-se em péssimas condições de trafegabilidade aos condutores de 
veículo, muitas vezes os usuários não conseguem chegar ao seu destino, porque as 
estradas estão impossibilitadas. Trazendo assim insegurança aos motoristas, podendo  vir 
ocorrer acidentes nesta rodovia. 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 14 de agosto de 2017.

Vereador Biramar Machado 
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Bancada do Dem

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 183/2017

Senhora Presidente,

                       O Vereador que a este subscreve, solicita que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras   e 
Transporte o  que segue :

                     Que seja providenciado o cascalhamento, na estrada a partir do Vitor Budó, 
até a localidade de Três Estradas, no 2º Distrito deste Município. 

  

                                                      JUSTIFICATIVA:

Justifico o tal pedido, visto que já foi realizado patrolamento  nesta estrada, porém não foi 
feita a substituição de bueiros quebrados,  já doados pela Águia Metais que se encontram 
na referida localidade a disposição do Município.  Está estrada encontra – se em péssimas 
condições de trafegabilidade e apresenta desafios aos motoristas que trafegam pela 
mesma, principalmente em dias de chuva, onde se formam muitas poças d’água, pois a 
mesma é uma rodovia estreita que pode causar dificuldades de ultrapassagem de veículo, é 
de suma importância o cascalhamento para que não ocorra acidentes.

Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do 
Sul, 17 de agosto de 2017

                                                                                                                                                                                                                                                               

Vereador Biramar Machado
Bancada do Dem
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